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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. FRISCHENSCHLAGER, EIGROBER 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Verbund-Diskothek 

Die Verbundgesellschaft ist Eigentümerin eines Grundstückes in Kaprun 

und beabsichtigt, darauf eine Diskothek zu errichten und soll bereits 

um eine entsprechende Konzession angesucht haben. 

Auf diese Art und Weise werden überhöhte Strompreise benut'zt, um der Pri

vatwirtschaft Konkurrenz zu machen. Dies in einem Bereich, der wirklich 

nichts mehr mit der Aufgabe des Verbundes zu tun haben kann. Diskotheken 

zu betreiben sollte doch privaten Unternehmern überlassen bleiben, und 

insbesondere der Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten soll

te deren Interessen vertreten, anstatt sie in unfairem Wettbewerb zu be

kämpfen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1. Welche Grundstücke besitzt die Verbundgesellschaft in Kaprun? 

2. Welchen Wert repräsentieren diese? 

3. Halten Sie die ErriChtung und den Betrieb von Diskotheken mit den 

ursprünglichen Aufgaben der Verbundgesellschaft für vereinbar? 

4. Werden Sie dafür eintreten, daß die Verbundgesellschaft von dem Vor

haben, in Kaprun eine Diskothek zu betreiben, Abstand nimmt? 

5. Welche Gasthäuser, Diskotheken etc. befinden sich zur zeit im Eigentum 

des Verbundes und welche Erträge werden damit erzielt? 
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